

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET]

Date : Sat, 19 Feb 2022 19:19:32 +0100

De : > royneleric (par Internet)

Répondre à : royneleric

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Bonjour,

Notre commune comme de nombreuses autres en France, malheureusement, subit une désertification de ses commerces. Hors pour redynamiser notre coeur de ville et ainsi voir de nouvelles boutiques réouvrir, il faut que les clients et les habitants du centre ville puissent stationner à proximitier. Autre point important l'animation de la ville doit être avec la participation des associations et des commerçants locaux un levier économique au même titre que le tourisme. Pour se faire la place centrale de notre petite cité de caractère doit redevenir attractive et se défaire de son aspect actuel. Je suis donc pour ce projet, la vie et l'avenir de notre ville ne doit pas être pris en otage par la politique politicienne. Épernon est reconnue pour sa gestion exemplaire des zones naturelles intra-muros dicit les hautes autorités départementales. Nous devons continuer ces efforts dans le respect de son environnement bien sûr mais aussi de ses habitants et de ses activités économiques.

Ce projet y répond pleinement.

Eric Roynel